

| | | | |
|-----|-------------------------------|-------------------|---|
| 157 | UTBM service communication | L'Est Républicain | 21 Mai 2012 |
| | | 24h Aire urbaine | FF1J - Festival du film d'un jour - vie étudiante - cinéma - remise des prix - jury |

Le FF1J 2012 a ses gagnants

LE FESTIVAL DU FILM d'un jour, premier festival de cinéma étudiant organisé par l'UTBM de Belfort s'est achevé en grande pompe samedi soir au Mégarama d'Audincourt.

C'est là que le jury, composé de professionnels et d'officiels (représentant les partenaires financiers) a décerné ses prix. Quatre exactement, récompensant le meilleur court-métrage, le meilleur scénario, la meilleure photo et également un prix décerné par le public.

Le Chrono d'or revient cette année à l'équipe NX Television, de Centrale Paris, grand vainqueur de cette édition. À partir du thème « Ça, s'est fait », les quatre étudiants apprentis cinéastes ont raconté en sept minutes l'histoire d'un catcheur qui a du mal à maîtriser sa force. Le film a été tourné principalement à Belfort et à Vandoncourt.

Le prix du public a été attribué à GSI Media de l'ENSGSI de Nancy, celui de la photo va à Veezual de



■ Les étudiants ont travaillé non-stop 50 heures durant.

Photo Francis REINOSO

l'ENSEEIH de Toulouse. L'équipe Canalu de l'ENSMM Besançon repart

quant à elle avec le prix du meilleur scénario.

« C'est vraiment une belle

édition. Les projets étaient tous très aboutis et le jury a eu beaucoup de mal à déli-

bérer. Évidemment, il y a eu des déçus », confie Robin Humeau, étudiant à l'UTBM de Montbéliard, responsable des relations presse durant le festival.

Il s'agissait d'un gros challenge et d'un énorme investissement pour les dix équipes composées d'étudiants débarqués de toute la France, qui avaient 50 heures pour réaliser un court-métrage sur un thème tiré au sort. Tout était à leur charge : le scénario, le tournage et le montage.

Après une nuit festive, ils sont repartis hier matin, exténués pour la plupart. « Les nuits comptent pour des journées », confiait vendredi Marielle de l'équipe de Nantes. Du côté de l'organisation, l'heure était au rangement. Déjà, les yeux se tournent vers la prochaine édition. « Nous avons une réunion lundi prochain pour faire un bilan de celle-ci et prévoir la nouvelle », annonce Robin Humeau. Les dates sont déjà connues : elle aura lieu les 9, 10, 11 et 12 mai.

Éléonore TOURNIER